

# 人とのつながりを大切に 温かい心で未来をつくる

## 第26回

連載

株式会社 ワイビー

代表取締役 妙本 浩志 氏

私が大切にしている言葉



私は 2016 年に 3 代目としてこの会社を引き継ぎました。2003 年にハローワークから入社し、一社員の中から大役を任された異色な者です。

約 2 年半前に何のために託されたのか、何のために存在しているのか、会社のありたい姿、最高の目的とは何か、自分自身と向き合う機会があり経営理念を作成しました。理念でご飯は食べていけませんが、かかわりのある人々と一緒に幸せを追求することはできます。私たちが製作している試作品がないことには新しいもの=未来をつくることができません。

今年は設立 70 年で節目の年を迎えるというのにコロナウイルスの影響で先行きが不透明で、会社を経営していくことが想像以上に大変なことであるということを実感しています。現会長からご助言をいただきながら先人たちが培ってきたものを次の世代へとつなぎ、温かい心(優しさと強さ)を持ち社員一丸となってこの難局を乗り越え、皆さまから愛される 100 年企業を目指してまいります。

### 会社概要

#### 株式会社 ワイビー

- ◆本社所在地 大阪市東成区中本 5 丁目 27-13
- ◆主要製品 精密試作板金加工・レーザーカット加工  
製作板金加工・不動産の賃貸
- ◆創 業 1950 (昭和 25) 年 9 月 25 日
- ◆資 本 金 2,000 万円



この連載は、人それぞれが「大切にしている言葉」を、経営者のみならずさまざまな立場の方から、エピソードを交えてご紹介いただくものです。